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15 de março de 2024

REUNIÃOREUNIÃO

Assunto REUNIÃO DO COLDIC - SPO

Data/Hora 11/03/2024 - 14h

Pauta:
1. Informes Gerais das Diretorias/departamentos/setores;
2. Apresentação inicial do orçamento e as implicações.
3. Dúvidas que surgiram sobre bolsa.

Par�cipantes

1. Alberto Akio Shiga – DG
2. Alexandre Ven�eri - DEL
3. Antonio Gonçalves Pedroso - DSP
4. Camila Collpy Gonzalez Fernandez -DIT
5. Camila de Souza Costa - GAB
6. Carmen Monteiro Fernandes – VDG
7. Cris�ne Gleria Vecchi - COS
8. Gabriela Ramos Gallicchio - DAE/DEN
9. Giuliano Gozzi - DME

10. Maria Cris�na dos Santos Ferreira – DGP
11. Maurício Caldeira Silva - DAD - em exercício
12. Michelle Rubiane da Rocha Laranja  - DHU
13. Rafael Ribas Lobo – DTI
14. Rogerio Ferreira da Fonseca - DCM
15. Simone Mendes Delphino - DAA
16. Ta�ana Regina da Silva Simao  – DCC

Ausências jus�ficadas: Lucia S. F. de C. Azzi ollet - DEN, Cris�ane Simão - DAD.



ASSUNTOS/DELIBERAÇÕESASSUNTOS/DELIBERAÇÕES

 

TEMASTEMAS OBSERVAÇÕES E PROPOSTASOBSERVAÇÕES E PROPOSTAS

DG - SUBSTITUTODG - SUBSTITUTO
DADDAD DG - O servidor Maurício Caldeira Silva, Coordenador de Contabilidade de

Finanças está subs�tuindo a Diretora de Administração, afastada por
questões de saúde.  A servidora Simone Delphino deve se manter à frente das
questões em andamento.

DG - ORÇAMENTODG - ORÇAMENTO
20242024 DG - Feito o personal orçamentário do Campus SPO 2024. Destaques: Foi

reservado o valor de R$52.629,00 para despesas de capital, valor que poderá
ter acrescido o montante de seiscentos mil reais caso seja recebida emenda
parlamentar do Deputado Federal Ivan Valente, no valor de seiscentos mil
reais.

Ao valor de custeio, para refeições dos estudantes, está previsto um aporte de
R$400.000,00 de uma emenda da Deputada Federal Samia Bonfim. Esse valor,
se garan�do, poderá liberar mais recursos para o PAP/2º semestre, uma vez
que existe a previsão de uso de recursos desse programa para custeio da
alimentação. Existe, ainda, a possibilidade de recebimento de recursos do
Deputado Federal Luiz Philippe de Orleans Bragança, valor ainda não definido.

Foi definido valor de R$72.000,00 para as despesas de diárias, devendo ser
u�lizado, em maior parte, com as visitas técnicas.

COS - CÓPIASCOS - CÓPIAS
COS - Solicitou que os(as) docentes sejam orientados a levarem para serem
copiados textos, provas, etc, a par�r de uma primeira impressão nos
departamentos, pois o valor da cópia simples é quatro vezes mais barata do
que a impressão. Lembrou que os(as) docentes têm autonomia de até 100
cópias por original, porém o contrato tem um limite orçamentário. Cópias
coloridas, banners, plotagem, etc, devem ser objeto de autorização, sendo o
pedido encaminhado ao e-mail reprografia.spo@ifsp.edu.br, com a devida
jus�fica�va. Livros não podem ser copiados e não serão aceitos pelos
funcionários da reprografia.

VISITAS TÉCNICASVISITAS TÉCNICAS
DAD/DG - Foi acertada a realização da reunião para os ajustes referentes ao
calendário de visitas técnicas, sendo necessário a presença dos(as)
responsáveis pelas visitas e dos(as) diretores(as) interessados em
acompanharem.  

A DDA fará o fechamento da planilha para que fiquem explicitas as situações
de "bate" e os valores de custeio para diárias, somente dos motoristas e
incluídos(as) os(as) discentes/servidores.

OBSERVAÇÃO:

1) Ao solicitar veículo no SUAP não u�lizar VIATURAS COLETIVAS, pois se trata
de uma solicitação para a Reitoria. 

2) Completar na planilha de agendamento: responsável pela visita, horário de
saída e chegada. Somente diretores(as) terão acesso à planilha, nesse
momento.

REUNIÃO DE PAISREUNIÃO DE PAIS DSP - Diretor informou que as reuniões de pais dos cursos integrados
ocorrerão no próximo sábado, no período da manhã, e que, diferente de
alguns comentários que têm surgido, professores(as) e coordenadores(as)
estão sendo convidados a par�ciparem.
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